
Luego de una intensa polé-
mica, la plenaria del Senado
aprobó ayer, en el segundo de
ocho debates, el proyecto de

••

reformacons-
• I • titucional

que fIja algu-
nos lineamientos para lajusti-
cia penal militar;
La iniciativa, presentada

por el Ministerio de Defensa,
busca recoger aspectos del
proyecto aprobado por el Con-
greso y que tumbó la Corte
Constitucional, sobre todo en
lo que tiene ver con la juris-
dicción que investigará a los
uniformados por algunos deli-
tos.
Ayer, el Gobierno aceptó

incluir una proposición del
senador Álvaro Uribe, que
propone que "los jueces y fIs-
cales que conozcan de las con-
ductas de los miembros de la
Fuerza Pública deberán te-
ner formación y conocimien-
to adecuado del Derecho In-
ternacional Humanitario".
Al sustentarla, el senador

Uribe afIrmó que su adición
había sido "consultada" con
elMinisterio de Defensa. "Me
dicen que la aprobarían",
agregó.
Para algunos sectores, la

defensa de los militares ha si-
do uno de los pocos aspectos
en las que coinciden Uribe y
el Gobierno.
Sin embargo, los uribistas

fueron derrotados en la idea
de revivir el tribunal de ga-
rantías que se había propues-
to en el proyecto y que no pa-
só el examen de constitucio-
nalidad ..
Esta derrota dejaría en el

limbo, en principio, la juris-
dicción a la que deberían ir
los procesos contra los milita-
res en caso de que haya du-
das de si a la militar o a la or-
dinaria.
Aunque actualmente esta

competencia la tiene el Conse-
jo Superior de la Judicatura,
no es claro qué pasará si se eli-
mina ese tribunal, como se
pretende con la reforma del
Estado.
En el debate de ayer se pro-

dujo una controversia por el
uso de la palabra del represen-
tante en Colombia de la Ofici-
na de la ONU para Derechos
Humanos, Todd Howland,
quien ha hecho recomenda-
ciones al proyecto.
El senador de 'la U' Carlos

Soto protestó y dijo que esas
intervenciones ya se habían
surtido en la etapa de las au-
diencias públicas, a lo cual se
sumó la bancada uribista.
Tras someterse a votación,

se le permitió intervenir a
Howland. El senador Iván Ce-
peda lamentó que por poco se
le negara el uso de la palabra
y pidió "respeto" por organis-
mos multilaterales como las
Naciones Unidas.

Con polémica
pasó fuero
militaren
Senado

¿Qué sensación le dejan dos
años en ese cargo?
Satisfacción. Empeñé ca-

da hora de mi trabajo en
ayudarle al Ministro de Sa-
lud a estabilizar el sector
de la salud. Es una tarea
muy difIcil, pero se va por
buen camino.

¿Es cierto que su cargo se lo
ofrecieron al Partido
Liberal?
No tengo idea de eso. Lo

importante es que quien lle-
gUe entienda que las deci-
siones de la Supersalud de-
ben ser impermeables a
cualquier interés político.

Otra 'papa caliente' para su
cargo era Caprecom. ¿Qué
opina de esa entidad?
Es un gran pendiente,

que también queda en ma-
nos del alto Gobierno. Co-
mo están las cosas, tiene
que repensar esa entidad
desde cero.

que usted sale justo
después del debate hecho
por él sobre Saludcoop y en
el que lo acusaba de
favorecer a esa EPS...
Mi papel siempre fue de-

fender a los cuatro millo-
nes de afIliados de Saludco-
op. Todas las decisiones to-
madas se encaminaron a
protegerlos a ellos; entre
ellas, aclaro, nunca se des-
cartó la posibilidad de liqui-
dar esa EPS .

una de las imágenes se ve
que muchos tuvieron tiem-
po de hacer muñecos con el
granizo que. cayó en las ca-
lles.
Al fInal de la tarde se dijo

que seis viviendas habían
colapsado en el sector de Mo-
ravia, en el occidente de Me-
dellín, pero las autoridades
no confIrmaron la informa-
ción.
Al cierre de esta edición

no había energía en varios
sectores de la capital de An-
tioquia.
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tantas sanciones contra las
EPS en un periodo tan corto
como el mío frente a la Su-
persalud. Vale decir que el
gremio de estas empresas se
quejaba, por su parte, de que
yo las afectaba con mis deci-
siones y que favorecía a los
hospitales.

El senador Jorge Robledo dice

Gustavo Morales estará hasta
maf1ana en su cargo. Archivo

solata, por ejemplo, los bom-
beros tuvieron que interve-
nir para recuperar la movili-
dad por esa arteria.
Por su parte, el Ideam re-

portó que las tormentas eléc-
tricas, los vientos fuertes y
las precipitaciones con gra-
nizada que afectaron a toda
la ciudad ocasionaron caí-
das de postes de energía,
que provocaron el corte mo-
mentáneo de la electricidad.
Por diferentes redes socia-

les, numerosas personas re-
gistraron lo ocurrido. En

¿Lo tumbó la expedición de la
circular que ratifica que las
EPS pueden usar ellO por
ciento de su gasto de
administración en
infraestructura?
Eso dicen los representan-

tes de hospitales privados,
que interpretaron mal un tex-
to que lo único que hace es
ponerles orden a medidas
que son legales y están avala-
das por la Corte Constitucio-
nal. Insisto: eso dicen ellos,
pero mi salida no es por eso.

Ese sector asegura que
decisiones suyas, y entre ellas
la de la circular, favorecen a
las EPS...
Se equivocan. Nunca hubo

todo el respeto, que acabe en-
lodada en discusiones ema-
nadas de malas interpretacio-
nes hechas por terceros inte-
resados.

nueva, que colinda con ellu-
gar.
Por otro lado, los árboles

que cayeron en varias vías
fueron los mayores causan-
tes del caos vehicular.
En la avenida Nutibara,

frente a la iglesia de La Con-

¿Algo precipitó su decisión?
Yo la precipité. No es justo

con la Supersalud, que es
una entidad que me merece

Incluso, las líneas del metro
registraron retrasos debido
a las fuertes lluvias.
La mayor emergencia se

presentó en el sector de la
Terminal del Norte, donde
varios carros quedaron atra-
pados en el deprimido Villa-

s

n- ¿Por qué se va?
a- Me voy porque renuncié.
0- Esa es la verdad. Hace varias
$e semanas había hablado con
sí el Ministro de Salud de mi in-

tención de retirarme. Para
mí estaba claro que en esta
etapa de transición, entre un
periodo y otro del Presiden-
te, era mi obligación dejar el
cargo para que él recompu-
siera su equipo. Fue una deci-
sión personal.

,
O provoco caos y
cias en MedellÍn

Hablan de Norman Julio
" Muñoz, viceministro técnico
el de Salud, como su remplazo ...
a- Imposible un mejor candi-
ón dato.
tle
e ¿Hasta cuándo está?
a Hasta mañana viernes.
su
ne
u-
Ri-

upersalud, dice que se va satisfecho del trabajo hecho
...........................................................................................................................................

iste en que su salida es fruto de una decisión personal.

'ala decisión de
la Supersalud'

La fuerte lluvia hizo que algunos árboles cayeran sobre los carros que estaban parqueados. No se registraron vrctimas. EFE
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sechar electrodomésticos y neveras sin contaminar

LUIS ANTONIO HOME SÁNCHEZ
DESCANSÓ EN LA PAZ DEL SEÑOR

El proyecto de
fuero militar
pasa ahora a
tercer debate.

-

EL SEÑOR

JULIO ROBERTO ACOSTA ESCOBAR

cesos que los destruyen.
Red Verde operará inicial-

mente en Bogotá, pero el pro-
pósito es llegar a otras ciuda-
des.

para reincorporarlos a los
procesos productivos. Los
no aprovechables serán ex-
traídos en forma segura y
gestionados mediante pro-

t

materiales que se pueden
reciclar y que sirven de ma-
teria prima para fabricar
nuevos equipos.
La idea es recuperarlos

lo de Montreal, que ha busca-
do durante años salvar la ca-
pa, tales químicos deben ser

s abolidos por los países que
han ratifIcado este acuerdo
global, entre ellos Colombia.
Se busca que la ciudada-

nía pueda cambiar su neve-
ra vieja, que hace uso de es-

- tos gases, por una nueva.
Además, se pretende que

pueda entregar a Red Verde
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